
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５２３例会 ２０１６年１２月１日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「君が代」「奉仕の理想」(酒井健一さん) 

唱 和 「ロータリーの目的」（諸星常平さん） 

御結婚記念日 兒玉さん（12/12） 

お誕生記念日 ＜会員＞山本さん(12/16)、 

会社創業記念日 諸星(道)さん(12/1)、大屋さん(12/12) 

        前さん(12/22) 

 

 

○ 先日の移動例会、養護施設の見学に多数の参加を頂き 

  ありがとうございました。また個人で寄付して頂いた 

  方、本当にありがとうございました。施設でも大変喜 

んで頂いたようです。 

○ 今日は何の日、今日は“世界エイズデー”と共に「映 

画の日」でもあります。 

そこで、世界で一番売れた映画は何かというと2009 

年の「アバター」です。２位は1997年「タイタニッ 

ク」、３位2015年「スターウォーズ フォースの覚醒」 

となります。 

では日本で売れた映画は、１位2001年「千と千尋の 

神隠し」、２位2004年「ハウルの動く城」、３位1997 

年「もののけ姫」とジブリ作品が並びます。 

また世界で売れている日本映画は何かと調べたところ、 

１位～３位までが「ポケモン」になります。今やポケ 

モンGOがあれだけ流行ったのにはきちんと伏線があ 

ったわけです。 

やはりビジネスの世界は偶発的なものでなく、必然的 

に起こるというわけです。 

○ 本日の例会は、「年次総会」となります。この後皆様に 

  次年度の理事・役員をご報告させて頂きます。 

  残った時間で、上半期を総括して（反省の意味を込め 

て）報告させて頂きます。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．2017年国際ロータリー年次大会（アトランタ大会） 

   参加旅行募集案内送付（ご案内） 

 ２．2017年～18年 青少年交換学生選考けっかについ 

   て（お知らせ） 

  

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

 

 

会員数 36名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】関さん(11/22秦野中) 

【事後】相原さん(11/29秦野) 

大屋さん(11/22秦野) 

北村さん･酒井さん・吉田 

さん(11/18秦野中) 

 
本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

12月1日 

○年次総会 

○定例理事会 

 
次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

12月8日 

○クリスマス例会 

 

出席数     29名    

出席率 80.55％    

前々回

の修正 

 

66.66％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



  

【受付文書】 

①ブックスタート事業の協賛について(御礼) 

 ②みのりの家 バザー品提供、ボランティア募集(お願い) 

 ③国際ロータリー日本事務局経理室より、12月ロータリ 

ーレートのお知らせ  １ドル＝１０６円 

 ④社会法人中心会より、感謝状が届きました 

 ⑤RI日本事務局より、財団室NEWS12月号が届きました 

 ⑥第7グループより、ガバナー補佐杯延期について 

  (お知らせ) 

  日 程：2017年3月23日(木) 開催予定 

【例会変更】 

 ［秦野中］12月 2日(金) →12月4日(日) 移動例会 

      ヤマユリの里づくり、9：00～ 於：震生湖 

      12月16日(金) →12月18日(日) 17時点鐘 

      クリスマス家族親睦会に振替 

      於：時之栖 御殿場高原ホテル 富士の間 

      12月23日(金) →休会(祝日) 

 ［伊勢原中央］12月19日(月) →12月18日(日) 

        家族親睦クリスマス例会に振替 

        12月26日(月) →特別休会 

      2017年1月2日(月) →1月11日(水)伊勢原 

      3RC合同新年会に振替 

 ［茅ヶ崎］12月22日(木) →17：00点鐘 

      於：鎌倉プリンスホテル（例会後、親睦クリ 

スマス家族会）、ビジター費：10,000円 

 12月29日(木) →休会 

    2017年1月5日(木)  →休会 

【本日の配布物】 

  ①ガバナー月信 １２月号 

   

 

 

○ 瀬戸誠さん「本日は年次総会です。皆様よろしくお願 

いします。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「メジャードナー午餐会が今年度は名古屋 

で行われました。夫婦で参加してまいりました。今年 

のアーチクランフは１名でした。」 

○ 諸星道治さん「創業記念ありがとうございました。昨 

  日の名水ゴルフコンペ、大屋さんデーでした。」 

○ 柳川清紀さん「いよいよ今日から12月、今年ももう 

終わりですね！今年は辛い一年でした。来年が良い年 

になるように祈ります。」 

○ 淵脇美代子さん「結婚祝いありがとうございます。47 

  年になります。」 

○ 大屋富茂さん「創業記念日のお祝いありがとうござい 

ます。創業時に思いを馳せ感謝の気持ちを忘れずに社 

業に励みます。“原点回帰”」 

○ 福原美千加さん「歓迎会を開いて頂いて感激です。ス 

テキな皆様とお話しでき、たくさんのエネルギーを頂 

きました。これからどうぞよろしくお願いします。 

本日は娘の学校の三者面談の為途中退室させて頂きま 

す。ご容赦下さいませ。」 

○ 北村俊和さん「うかい亭、出席よろしくお願いします。」 

○ 鈴木和夫さん「もう師走！１年が早く過ぎ去ります。 

  インフルエンザが流行っています。注意しましょう。」 

○ 仲野亜津子さん「クリスマス例会に会社行事で参加出 

来ず残念です。」 

○ 諸星利男さん「本年も押し迫りました。スマイルしま 

す。｣ 

○ 山谷洋子さん「あっという間の一年でした。スマイル 

します。」 

○ 原恵美子さん「事務局諸星さん、お誕生日だそうです 

ね。おめでとうございます。」 

○ 吉田久美子さん「J:COMのカレンダーとダイアリー 

  をお持ちしましたのでお使い下さい。“テレビ年賀状” 

  よろしければご活用下さい。」 

○ 北村まり子さん「クラブの中が明るくなるように珍し 

  く黄色のジャケットにしました。来週のうかい亭楽し 

  みです。」 

○ 桐山晃忠さん「寒空にスマイル」 

○ 西村隆之さん「先日は家内の誕生祝いありがとうござ 

いました。急遽役場へ行くことになり例会を欠席、花 

束を会長に届けて頂き恐縮しております。 

例会になかなか出席できませんが昼寝をしているわけ 

ではありません。17日(木)は、午前中口腔がん検診事 

業に参加、午後は介護保険の会議、24日(木)は高齢者 

口腔機能向上事業のドクターとして健診・講話をして 

おります。」 

○ 古谷スミ子さん 「本日は亡き母の誕生日でした。大正 

  10年の生まれで性格は私にそっくり、顔は全く違って

いましたが、子供の面倒をみてくれた優しい母でした。 

亡き母とスマイルします。 

本日は文化会館で「母と暮らせば」を上映しています。 

午後は2：30～」 

○ 親睦委員会「福原さん歓迎会の残金をスマイルしま 

す。」 

○ 「会長・幹事会のおつりが出ました。スマイルします。」 

                   

合計 69,560円 

 

スマイル報告 

幹事報告 



 

 

○ ロータリ－財団委員会 淵脇委員長 

  先月がロータリー財団月間でしたので、今年度のロー 

タリー財団寄付金を集金させて頂いております。皆様 

のご協力をよろしくお願い致します。 

○ 親睦委員会 北村(俊)委員長 

  ［クリスマス例会］ 

   日 時：12月8日(木)  

   集 合：商工会議所15：30発→秦野駅南口15：45 

   場 所：横浜 うかい亭 17：00点鐘 

   その他：催し物→生バンド・マジシャン 

      

 

   司会  前 肇 幹事 

   議長  瀬戸誠 会長 

 

 

１．開会宣言  瀬戸 誠 会長 

２．資格審査報告  前 肇 幹事 

  定足数３６ 会員総数の1／2 ２９名出席 総会成立 

３．指名委員会報告  瀬戸 誠 指名委員長 

  11月17日(木) 指名委員会開催、その結果 

  Ａ役員 

   ① 会長      原 郁夫さん 

② 会長エレクト  諸星道治さん 

③ 副会長     北村俊和さん 

④ 幹事      柳川清紀さん 

⑤ 直前会長    瀬戸 誠さん 

⑥ 会計(副幹事)   鈴木和夫さん 

  Ｂ理事 

   ① 職業奉仕担当   諸星利男さん 

② 社会奉仕担当   陶山典之さん 

③ 国際奉仕担当   神崎達朗さん 

④ 青少年奉仕担当  北村まり子さん 

⑤ 親睦活動担当   東島礼美さん 

 ４．会場監督選任 

   次年度理事により、会場監督は“大屋富茂”さんが 

   選任されました。（満場一致） 

 ５．新役員挨拶 

Ａ役員、Ｂ理事と各自一言ずつご挨拶 

 

   原 郁夫 次年度会長より 

   「次年度の会長をやらせて頂くことになりました。 

    次年度は秦野名水ＲＣの創立３０周年になります。

式典も計画しておりますので、是非皆さん一丸と 

なってご協力をお願い致します。」 

 ６．閉会  瀬戸 誠 会長 

 

  

 ○ 会長から一言 

   会長が一番最初にする仕事は「年間計画」「年間予算」 

の作成になります。 

今年度は会員が３２名から始まったので、大変苦労 

しました。５～６年前の予算とは組み方が違ってき 

ます。この中から地区に対する分担金や例会費を除 

く固定費(会議費・事務費等)が掛かり、その残りで 

親睦費や慶弔費等を賄うことになります。 

   当初「親睦と会員増強」を掲げ、とにかく会員増強 

をし予算取りをふくらませて会を運営していかな 

ければなりません。 

こういった状況の中、従来のいろいろな事業が瀬戸 

年度では予算がなかったのでほぼ無くなってしま 

いました。よって「親睦と会員増強」を優先する手 

法しかなかったわけです。過去にいろいろな事業を

作りあげた先輩方のご苦労を無にしてしまいまし 

て心からお詫び致します。来年度以降、原会長がそ 

の事業をどうされるかはご判断にお任せすること 

になりますが、基本的には皆様が出席されて楽しん 

で頂ける例会づくりを目指しますのでよろしくお 

い致します。 

委員会及びその他の報告 

年 次 総 会 

その他 



秦野名水ロータリークラブ 平成２８年度 第８回理事会議事録 

      

日  時  ：  平成２８年１２月１日（木） １３：３０～１４：３０    

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室    

出 席 者  ： 会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川   

        直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤    

        国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」 

   

上記 定則人数 可    

資料確認 ：   前幹事     

    

挨  拶  ：   瀬戸会長  司会  ：  前幹事  

           無事に年次総会が行われました、皆様のお陰です。ありがとうございました。

    

議  長  ：   瀬戸会長    

前回議事録の確認  ⇒ 承認    

    

【報告事項】    

１．相模原南児童ホーム見学            ＮＯ．１～３ 担当報告者 山谷委員長 

   １１月１７日(木) ９：００～１３：３０    ２０名参加    

２．「第７回親子川柳大会」表彰式    

   １１月１９日(土) １０：３０～１１：３０    教育庁舎３階会議室    

   ＊特別賞は秦野RCやライオンズクラブ等があり、名水RCとしても後援して良かったと 

思いました。    

３．「ＭＯＡ美術館秦野児童作品展」表彰式    

   １１月１９日(土) １３：００～１４：３０   本町公民館２階大会議室    

   ＊特別賞には他の団体は特に無く、イオンがあったくらいです。どの作品も力強く意欲的な  

     児童の作品ばかりでした。    

４．「１月第１例会」                ＮＯ．４～７ 担当報告者 瀬戸会長 

   

   年頭挨拶  １月５日  １８：００～  秦野商工会議所４Ｆ    

   ①会長年頭挨拶は下半期の例会予定を説明    

   ②軽便鉄道の代替え事業を発表    

     上記事業の説明            

   ③例会開始時刻を１８：００～に変更。理事会を１７：００～に変更。    

５．「１月第２例会」    

    卓話：加藤一也さん  「ロータリーの友の解読」    

    １月１２日(木) １２：３０～   通常例会  秦野商工会議所４Ｆ    

   ＊ロータリアンの義務でもある「ロータリーの友の解読」を加藤さんに勉強し講師と 

なって頂き、皆さんで試みとして勉強しましょう。    

６．「１月第３例会」    

   ３クラブ合同例会   １月２４日(火)  時間詳細は未定（１８：００前後）、 

場所：秦野商工会議所    

   例年通りの３クラブ合同例会（秦野RC主催）    



７．「１月第４例会」    

    １月２６日(木)   上半期決算報告 → 柳川会計    

    残った時間を外国コイン寄付事業プログラムの説明と概要を会員に発表   ＜資料①＞  

    → 小澤社会奉仕委員長    

   ＊国内で埋もれている外国コインは数兆円あると言われています。貿易外収支で決済済み 

の為はっきりとした金額はわからない。それを行政の保健福祉センター・公民館等に 

募金箱を設置し長いスパンの中で外国コインを集めさせて頂きたい。例えばｕｎｉｃｅｆ 

等とジョイントしますと国際奉仕事業にも繋がりますので実施したいと思います。 

尚、一応行政の許可も取れています。    

    今後は小澤委員長が行政担当者とよく打ち合わせを行い、設置したいと思います。   

    名水ＲＣとしてかかる費用は、タウンニュース等の広報と募金箱になると思います。  

    尚、募金箱のスタイルや仕様については後日詰めたいと思いますので為念。   

    

【審議事項・承認事項】    

１．相模原南児童ホーム収支決算報告書   ＜資料②＞     担当報告者：山谷委員 

    ⇒上記に付き、承認    

    

【承認事項】    

１．秦野３クラブ麻薬撲滅エンドポリオ撲滅キャンペーン    担当報告者：山谷委員長  

   ボランティア４名収支決算報告書            ＜資料③＞    

    ⇒上記に付き、承認    

    

２．１１月２２日歓迎会会計報告    ＜資料④＞       担当報告者：北村委員長  

    ⇒上記に付き、承認    

    

【その他の報告事項】    

＊理事各一人から２分間の報告事項    

 ①12月第3例会「企業人卓話」の相原浩さんですが、当日は日本に不在ということで日程変更を 

お願い致します。理事の方には事前にお知らせしましたが、12月23日(金) 12：30～   

  に変更とさせて頂きます。詳細は追って案内を出しますのでご承知下さい。    

 ②本日総会が終わりましたが、本来規約には指名委員会で承認→皆さんに一週間前に発表(一週間 

考えて頂く)→総会の流れになっていると思います。ただ実際は指名委員会が会長と会長エレクト 

がよく考えていれば特に問題は無いと思いますが、今後指名委員会が強い権限で 一回でいいと 

いう規約に直すかどうか？    

  ⇒・二週間前の告知は今まではやっていなかった。指名委員会で決まって総会でいきなりだった  

     ので、それに戻していいのかもしれない。    

   ・細則（内規）に則って行うならずいぶん早くから動き出さないと間に合わなくなる。  

・今年度は実行してしまったので、次年度原さんの年度の際に不都合が生じるようであれば 

     原さんと柳川さんで相談して細則の変更をお願いします。    

   ・できれば、活動計画書が今年度６月頃出来上がるのでそれまでに変更できると有難いので  

     今年度の理事会で規約の変更をお願いしたい。    

   ・原文を挙げて頂ければ決裁することは大丈夫です。  

 



 ③来週のクリスマス例会ですが、生バンド３名・マジシャンの方の催し物があります。例会でも 

紹介したように、ミュージシャンの方と会員の方とのコラボ(余興的なもの)をすると結構盛り上る 

とのことですので是非どなたか参加して欲しい。    

  食事中にＢＧＭとして音楽を流すのであれば、音を低くその場を持たせるように依頼する。 

 ④２月に留学生の支援事業を実施したいと思います。形が纏まり次第ご報告させて頂きます。 

   

    

＊次回理事会予定  平成２９年 １月 ５日（木） 場所：秦野商工会議所 ４０２室  

  

 


